
Pièces 6 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 2284

Prix 890 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Dans  un  quartier  tranquille  et  proche  de  la  mer  (accessible  à  pied),  cette  villa

d'environ  170m²  offre  des  espaces  de  vie  bien  distincts.  Au  niveau  du

rez-de-chaussée  (au  niveau  de  la  piscine),  on  trouve  2  chambres,  des  salles  de

douche, un séjour, une cuisine et une terrasse. À l'étage, un grand séjour lumineux

s'ouvre sur une terrasse offrant une vue sur la verdure et un aperçu de la mer, une

cuisine  américaine,  2  autres  chambres  et  des  salles  de  douche.  De  nombreux

rangements  sont  disponibles.  Le  terrain  plat  et  arboré  dispose  d'une  piscine  et

d'un espace barbecue. Des places de parking ...

In  a  quiet  area  close  to  the  sea  (accessible  on  foot),  this  villa  of  approximately

170sqm offers  very  distinct  living  spaces.  On the  ground floor  (at  swimming pool

level), there are 2 bedrooms, shower rooms, a living room, a kitchen and a terrace.

Upstairs,  a  large  bright  living  room  opens  onto  a  terrace  offering  a  view  of  the

greenery  and a  glimpse of  the  sea,  an  open-plan  kitchen,  2  other  bedrooms and

shower rooms. Plenty of storage space is available. The flat, wooded grounds have

a swimming pool and a barbecue area. Parking spaces are also available. The villa

is in good general condition.
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